

## El Plan sobre **Drogas** subasta bienes de Dorado pese a la oposición familiar

- La entidad ofrece en Madrid bienes intervenidos a narcotraficantes en toda España El Ayuntamiento de A Illa está interesado en varias fincas que salieron a la venta



Chalé de Vilagarcía puesto a la venta en la subasta.

**drogas** **Marcial Dorado** **Madrid** **narcotráfico**

<https://www.farodevigo.es/arousa/2024/11/28/plan-drogas-subasta-bienes-dorado-112118212.html>

REDACCIÓN

Jueves, 28 noviembre 2024

El **Plan Nacional sobre Drogas** (PNSD) celebró ayer en Madrid la que podría ser su última subasta de inmuebles de este año. En ella figuraban varias propiedades localizadas en Galicia, algunas de ellas relacionadas en el pasado con el isleño Marcial Dorado Baúlde, que fue condenado por narcotráfico. Tanto el Plan sobre **Drogas** como la entidad que realizó la subasta, Segipsa, han eludido aportar datos sobre los resultados de la misma.

En un primer momento, se pusieron a la venta 22 lotes, pero a principios de esta semana se retiró de la puja uno de ellos, a petición del Concello de A Illa; y se retiró igualmente una finca incluida en otro lote, por el mismo motivo. En este último caso, se trata de un terreno de algo más de 360 metros cuadrados, ubicado en Testos, que en el pasado perteneció a una empresa ligada a Marcial Dorado, y que la corporación isleña necesita para construir el nuevo pabellón. El lote retirado en su integridad (que era el número 22) también incluye parcelas que interesan al consistorio isleño.

Los hijos de Dorado también reclamaron la supresión de algunos lotes, alegando que están a la espera de una resolución del Tribunal Constitucional sobre la propiedad de inmuebles incluidos en los mismos, pero el Plan sobre **Drogas** rechazó el recurso.

La subasta incluyó propiedades en A Illa, Vilagarcía, Pontevedra, O Porriño, Salceda de Caselas y Santiago de Compostela. En algunos casos, hay varias fincas rústicas o locales comerciales

agrupados en un único lote, de modo que los interesados deberían adquirirlos todos como un solo paquete.

### **Santiago y Vilagarcía**

Por ejemplo, en este procedimiento se pusieron a la venta diez locales comerciales que la sociedad Progamallo (vinculada a Marcial Dorado) tenía en la calle Mestre Mateo, al sur de la ciudad de Santiago, y el **Plan Nacional sobre Drogas** intentó venderlos todos juntos.

Se trata de un enorme bajo sin dividir situado en unas galerías comerciales, que según las escrituras costó 2,1 millones de euros a la empresa de Marcial Dorado. El Estado pedía ahora mucho menos por la propiedad, ya que el precio de licitación era de 390.700 euros. Este es uno de los lotes cuya retirada interesaron los hijos de Dorado.

La subasta se nutría de fondos decomisados en operaciones de narcotráfico, y se celebró en el auditorio de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre de Madrid. El dinero recaudado se destinará a programas policiales contra el narcotráfico y de apoyo a la rehabilitación de toxicómanos.

Una de las propiedades más atractivas era una vivienda unifamiliar de Vilagarcía. Se trata de un chalé de 163 metros cuadrados, con un jardín posterior de 280 metros cuadrados, ubicado en la calle Rosalía de Castro, ya muy cerca del núcleo de Carril. Se admitían ofertas a partir de 179.000 euros, y, de ser el caso, la segunda subasta arrancararía en 152.200.